
Protokoll zum Mitarbeitertreffen vom 06.03.2007

Sparbuch
Fr. Fritzer hat den noch vom Vorteam existierenden Betrag von € 192,38 an Fr. Reich-
Minixhofer übergeben.

„Erledigungen“ seitens des ÖSW aufgrund des Gesprächs mit unserem 
„Hausabrechnungs-team“ am 12.02.
• Die Ma 28 wurde schriftlich ersucht, die Auslastung der Container zu überwachen und 

Einsparungsvorschläge zu machen.
• Das gewünschte Schreiben an die HBs wurde ausgesandt.
• Die erforderlichen Unterlagen bezüglich unserer Wertpapiere wurden an Hr. Minixhofer 

gesandt.
• BK- und IK-Zusammenfassung wurde ebenfalls an Hr. Minixhofer übermittelt
• Die Umsatzsteuer für das Jahr 2006 wurde an die betroffenen Eigentümer 

weiterverrechnet.
• Zur Zeit wird mit der Fa. TOBIAS (Garagentore) kein Wartungsvertrag abgeschlossen, 

da wir uns noch in der Garantiezeit befinden.
• Die geforderten Angebote der Fa. ATTENSAM für die Hausbetreuung im Bereich Hussl 

bzw. Concierce-Dienst sind eingetroffen. Sie wurden an Fr. Franzl (Arbeitskreis 
„Hausabrechnung“) weitergereicht.

• Auskunft: Anzahl der Garagenplätze: 95  Motorradabstellplätze: 12

Masterplan
Obwohl gezielte Gespräche bereits Anfang Oktober mit dem ÖSW geführt wurden, konnte 
bis heute kein Konzept der in naher Zukunft fälligen Sanierungsarbeiten erstellt werden. 
(Hr. Kaiser wurde zuletzt ein Termin Mitte März genannt.)

Fällige Hausversammlung
Das Team schlägt der Hausverwaltung einen Termin Mitte Mai vor.


